
 

 

  

  

 

 

 

 ６年生の卒業式までの日めくりカレンダーも「あと１日」となりまし

た。いよいよ明日は、卒業式です。この１年間、竜王小学校のリーダ

ーとしてがんばってくれた７８人の６年生が卒業します。卒業式に参

加する４・５年生は、６年生への感謝の気持ちやエール、６年生はこ

れまでお世話になった人々への感謝の気持ちやこれからの決意を伝え

ようと呼びかけや合唱に取り組んできました。どの学年も練習に臨む

態度は、本当に素晴らしいものでした。明日は、みんなの心を合わせ

て、一人ひとりの思いが伝わる卒業式になってほしいと思います。 

 

■ 壁がきれいになりました！～６年生愛校作業～ 

３月１５日（金）の午後、６年生は卒業前に愛校作業として、廊下や階段

の壁のよごれを落としてくれました。一生懸命に雑巾

やスポンジで、よごれを落としている姿に胸が熱くな

りました。この１年間いろいろな場面で６年生のがん

ばっている姿を見てきましたが、また一つその姿を見

ることができました。本当にありがとうございました。 

 

■ たつのこレストラン～卒業記念お祝いバイキング給食～ 

３月１４日（木）、１５日（金）、１８日（月）の給

食で、６年生は「たつのこレストラン～卒業お祝いバ

イキング給食～」をしました。友だちやお世話になっ

た先生方とみんなで楽しく食べました。こんな豪華な

バイキング給食を食べられて、しあわせですね！  

 

■ 学位記が渡されました！～５年生「森から見える」～ 

３月６日（水）に東京大学の中村先生から５年生に、総合的な学習の時間

に取り組んだ「森から見える」に対して、１４グループに学位記が渡されま

した。林間学校のガイドウォークや校外学習の癒やしの

森での体験をもとに、環境をテーマに学習に取り組んだ

５年生です。ほかの学校では学ぶことができない東京大

学の先生に関わっていただきながら取り組んだ「森から

見える」。一つの成果として認められてうれしく思います。 
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■ プログラミング学習～論理的思考の育成をめざして～ 

５年生と６年生は、本校の特色ある教育活動の一つで

あるプログラミング学習を行いました。６年生は、２月

２２日から前校長の奥山先生をゲストティーチャーに招

いて行いました。その中で EV３という車をいろいろな条

件をクリアしながら走らせる、つまり、プログラミング

する学習をしました。このプログラミングには、フロー

チャートと呼ばれる「～のときは～する」という流れを

自分たちで考えることも大切になります。例えば、「障害

物があるときは止まる」「荷物を見つけたら運び上げ、目

的地まで運んで下ろす」「ある色の道を走る」などいくつ

かの条件をプログラムします。また、「三角形を書くよう

に動く」「Ｔの字になるように動く」という課題では、ど

のくらい前に進ませたり、バックさせたり、何度で曲が

らせるかなどの動きも考える学習もしました。子どもたちは、グループの中でどうしたらできるか話し合いをし、

思考を重ねながら車を走らせることができました。そして、３月４日（月）に、学習の成果としてクラスごとに、

各グループが設定した道路を走らせる発表会を行いました。プログラミング学習はまだまだ始まったばかりです

が、ただ車を動かすことが目的でなく、課題解決するための論理的思考の育成や話し合い活動などの協働的対話

的な学習に繋がる学習を学校としても研究して行くつもりです。 

 

■ 合唱発表会をしました！ 

３月１０日（日）に竜王小体育館で、

３年生から６年生の希望者４０人で合

唱発表会を行いました。第１部は愛唱

曲、第２部はミュージカル「１１ぴき

のネコ」、第３部は先生方のバンドをバ

ックにポップス曲を発表しました。 

１５０人近くのお客様が来場し、子

どもたちのステージを応援していただきました。アンコールの拍手もいただき、ビートルズの「オブラディ・オ

ブラダ」を手拍子で盛り上げていただきました！ 

 

■ ＰＴＡ新旧役員会～本会役員の皆様１年間ありがとうございました！～ 

２月１５日（金）の午後７時３０分より、ＰＴＡ新旧本会役員会が行

われました。和やかな雰囲気の中で、来年度の本会役員の分掌（案）を

決めることができました。本年度の本会の皆様からは「はじめは不安で

したが、とても楽しく活動ができました。」という言葉を数多くいただき

ました。まだ任期はありますが、竜王小 PTA の活動のために、夜遅く

まで話し合いや準備をしていただいた島田ＰＴＡ会長をはじめ、本年度

の本会の皆様に感謝を申し上げるとともに、来年度の役員の皆様にもこ

れからのご支援・ご協力をお願いいたします。 

 

■ 学校関係者評価委員会～地域とともに歩む学校づくりをめざして～ 

２月８日（金）に学校関係者評価委員会を行いました。学校評議員の皆

さんと PTA 正副会長に出席していただきました。本校の教職員の自己評

価アンケート、児童アンケート、保護者アンケートをもとに作成した自己

評価書について、ご意見や感想をいただき、竜王小学校の教育活動をさら

によくするための話し合いを行いました。ここでいただいたご意見を参考に今後も教育活動の改善を図っていき

たいと思います。なお、自己評価書及び学校関係者評価書は、ホームページにUPしました。 


